
 

日曜議会 傍聴者アンケートに寄せられた意見要望等の回答について 

 

１ 回答について 

⑴ 6／3 の保育園廃園に関する全員協議会は開会すべき段階になかったと思います。緊急性があ

るか、審議に必要な時間が十分に取れるか、協議会を実行するだけの検討･協議が行われたかな

ど、議長が開くと判断した理由を明示していただきたいし、基準がまったくないのであれば、今

回を教訓に判断基準は考えても良いと思います。 

 

●回答 

ご意見ありがとうございます。「新たな保育業務の総合的な見直し方針について」の全員協議

会については、4 月 28 日開催の厚生文教委員会での審査で、複数の委員から全員協議会開催の

要望があったこと、市長からも「全員協議会を開催し、説明させていただきたい」との依頼があ

ったことから開催の判断をしたものです。また、全員協議会開催については、議会基本条例の逐

条解説で「全員協議会は、市長からの依頼又は議員からの要請があった場合に開催しますが、そ

の判断は議長に委ねられています。」とされています。議会基本条例については今後検証を行う

こととなっています。 

 

以上 


